
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº /2025

Ementa:  Requer  informações  sobre  o  convênio  do  Serviço  de 
Atendimento Móvel de Urgência (SAMU), com foco na operacionalização 
dos  serviços,  adequação  de  recursos  e  melhoria  no  atendimento  à 
população. 

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

A Vereadora que a este subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  requer,  ouvido  o  Plenário,  que  seja
oficiado ao Prefeito Municipal, Yan Lopes de Almeida,  no sentido de 
obter  informações  detalhadas  sobre  o  convênio  firmado  entre  o 
Município e o SAMU, considerando os seguintes pontos:

1. Quais  os  termos  específicos  do  convênio  estabelecido  entre  o 
Município  e  o  SAMU,  incluindo  número  de  profissionais  e  sua 
atuação, valores e prazos para execução dos serviços?

2. Quais são as responsabilidades atribuídas ao Município e ao SAMU 
no  que  diz  respeito  à  operacionalização  dos  atendimentos, 
manutenção de equipamentos e formação de pessoal?

3. Há previsão de ampliação da cobertura do SAMU para atender 
mais regiões da cidade? Caso afirmativo, qual o cronograma para 
implementação?

4. Quais  as  medidas  adotadas  para  a  melhoria  na  qualidade  do 
atendimento e tempo de resposta do SAMU, visando à agilidade 
no socorro às vítimas e otimização do serviço?

5. Existe  algum plano  de  ação  em andamento  para  aquisição  de 
novos equipamentos ou veículos para o SAMU? Se sim, quais são 
os investimentos previstos? Solicito documentação comprobatória.

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 11 de março de 2025. 

Franciane Miranda 
Vereadora – PL
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